

IV SERIE NACIONAL DE BOXEO Gladiadores sometidos

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Domingo, 07 Mayo 2017 09:18

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 7273

En siete de los 10 combates efectuados los visitantes fueron categóricos ante los locales, ganando cinco de ellos por decisión unánime y dos por abandono en el primer asalto; dichos triunfos fueron conseguidos en las divisiones de 49,52,56,60,64,91 y más de 91 kilogramos.

Los únicos triunfos conseguidos por Pinar, corrieron a cargo de Yasiel Despaigne (69 kg), en votación dividida frente a Yoelvis Gómez, el mediano de perspectiva inmediata Loremberto Alfonso por abandono en el primer asalto de su rival Félix Nacio Savón, y Osnay Bencomo, vencedor igualmente por abandono pero en el tercer asalto de su contrincante Félix Mario Savón.

En el resto del programa del sábado 6 de Mayo en la Sala Polivalente 19 de Noviembre de Pinar del Río, Matanzas se impuso a Isla de la Juventud (46-30) y Artemisa a Mayabeque (42-24). Después de las dos primeras fechas, los Capitalinos dominan esta segunda fase la Cuarta Serie Nacional de Boxeo con 105 unidades, seguidos de los vigentes monarcas pinareños (83); Artemisa (80); Matanzas (70); Isla de la Juventud (68) y Mayabeque (46).

El programa de hoy domingo contempla los enfrentamientos entre Isla de la Juventud-Pinar del Río, Mayabeque-Matanzas y Habana-Artemisa.